ANTÓNIA ADELAIDE FERREIRA

ANTÓNIA ADELAIDE FERREIRA DOC DOURO TINTO 2021

NUEVA AÑADA DEL VINO DE HOMENAJE A DOÑA ANTÓNIA ADELAIDE FERREIRA

Nota de prensa, 20 de octubre de 2025 – Hay vinos que nacen con un propósito mayor que el de ser simplemente degustados. Antónia Adelaide Ferreira DOC Douro es uno de ellos: creado para eternizar la memoria y el legado de una mujer que cambió para siempre el Duero y el vino portugués. La cosecha 2021 acaba de llegar al mercado, con una producción limitada de algo más de 5.000 botellas.

Lanzado cada año con motivo de su aniversario, este vino busca reflejar los valores y la personalidad de la mujer que cambió el curso de la historia del Duero. Procedente de dos terroirs que Doña Antónia tanto apreciaba —el Cima Corgo y el Douro Superior—, la cosecha 2021 presenta un perfil profundo, elegante y firme, al igual que la mujer que le da su nombre.

"Se trata de un vino intenso, con cuerpo, voluminoso y de gran complejidad, fruto de una cuidadosa selección de lotes procedentes de nuestras mejores quintas en el Duero. Para la cosecha de 2021, seleccionamos lotes de la Quinta da Leda, Quinta do Seixo, Quinta do Caêdo, Quinta do Sairrão y Quinta do Porto. Estos vinos envejecieron durante seis meses en barricas de roble francés antes de ensamblarse y madurar otros 24 meses en toneles de roble de 2.000 litros, con el objetivo de embotellar lo mejor del Duero y rendir, una vez más, homenaje a Doña Antónia, quien tanto hizo por esta región", explica Luís de Sottomayor, enólogo responsable del proyecto.

El resultado es un vino de color rubí intenso, con un aroma complejo en el que destacan notas de fruta roja y negra, especias como la pimienta y la nuez moscada, carácter pedregoso y una madera sutil, elegante y perfectamente integrada. En boca, muestra gran volumen, acidez vibrante, taninos firmes y un final largo y armonioso.

La excelencia de esta añada ya ha sido reconocida internacionalmente, ya que el Antónia Adelaide Ferreira DOC Douro Tinto 2021 ha recibido su primera calificación por parte de críticos internacionales, alcanzando 95 puntos otorgados por James Suckling.

Desde 2011, año del bicentenario del nacimiento de Doña Antónia, Sogrape ha perpetuado la memoria de esta figura única a través de este vino, que simboliza su incomparable contribución a la viticultura portuguesa.

Antónia Adelaide Ferreira DOC Douro Tinto 2021 ya está disponible en el mercado, con un PVP recomendado de 100,00 €*.

* Indicativo y no vinculante.



Website:

https://www.antoniaadelaideferreira.com/

Sobre a Sogrape

Fundada en 1942 por Fernando Van Zeller Guedes, Sogrape nació con el propósito de mostrar al mundo la calidad de los vinos portugueses. De una bodega en la región del Duero centrada en la producción de Mateus Rosé, esta empresa familiar se ha convertido en una compañía global, presente hoy en más de 120 mercados y propietaria de más de 1.600 hectáreas de viñedo distribuidas entre Portugal, España, Chile, Argentina y Nueva Zelanda. Impulsada por el propósito de llevar Amistad y Felicidad a todos aquellos con quienes se relaciona a través de sus grandes vinos, el espíritu familiar y la cultura de alto rendimiento en equipo que se vive en Sogrape son clave en el camino de éxito que ha venido construyendo desde hace más de 80 años. Bajo el liderazgo de Fernando da Cunha Guedes, actual Presidente y representante de la tercera generación de la familia fundadora, la empresa líder del sector vinícola en Portugal busca expandir la Sograpiness por todo el mundo y consolidarse como catalizadora de un cambio social positivo, respetando los límites del planeta y construyendo un futuro más sostenible e inclusivo.

Sobre Antónia Adelaide Ferreira

Doña Antónia Adelaide Ferreira marcó la historia de Portugal en el siglo XIX. Conocida cariñosamente como Ferreirinha por sus compatriotas del Duero, fue una mujer adelantada a su tiempo. A los 33 años asumió el negocio familiar, demostrando su liderazgo y convirtiéndose en un símbolo del emprendimiento y de la viticultura duriense. Con valentía y ambición, elevó el vino de Oporto a las más prestigiosas exposiciones internacionales. A lo largo de su vida fue un ejemplo de tenacidad frente al drama y la miseria que azotaron a la región a causa de la plaga de la filoxera, respondiendo con determinación mediante la investigación, nuevas plantaciones y la adquisición de tierras y viñedos, garantizando así el sustento de muchas familias y contribuyendo a la recuperación de la región. Por su dedicación y pasión por el Duero, siempre será recordada como Ferreirinha.

